

# 3 Semana



## **HE AQUÍ TU CAMPO:**

En esta tercera semana, nos inspiraremos en la palabra que María le dijo a Don Bosco para cumplir su sueño: "Hazte robusto". Explicaremos cómo podemos ser fuertes y resilientes en nuestra fe, siguiendo el ejemplo de María y Don Bosco.

Tenemos a María que nos hace la promesa de que será nuestra Maestra, descubriremos esta semana que los corderos que Don Bosco ve en su sueño representan la docilidad y confianza en los procesos y cambios, es la esperanza reflejada en el cordero que de lobo se transforma en cordero.

María confía en nuestros procesos, en nuestros cambios, ella nuestra maestra, sabe el potencial que tenemos dentro, reconoce la fibra de bien que hay en nuestro interior.

Explorar el significado de la palabra "robusto" como resiliencia, templanza y fortaleza en la vida espiritual, nos invita a reflexionar sobre la palabra "robusto" en el contexto de la fe, cómo la fortaleza interior nos ayuda a superar los desafíos y a crecer en nuestra relación con Dios.

Te proponemos leer alguno de estos pasajes bíblicos que mencionan a las ovejas y discutir cómo estos animales representan la docilidad y la confianza en el pastor.

-Salmo 23:1-4: "El Señor es mi pastor, nada me falta..."

-Juan 10:11-18: Jesús como el buen pastor que da su vida por las ovejas.

-Lucas 15:3-7: Parábola de la oveja perdida.

Al leer alguno de estos pasajes invita a los jóvenes o niños a dialogar sobre cómo estos pasajes representan la relación entre las ovejas y el pastor, destacando la confianza, la protección y el cuidado que las ovejas tienen en su pastor.

Una vez que se haya comprendido el simbolismo de las ovejas y el pastor, invita a la reflexión sobre cómo estas cualidades pueden relacionarse con la fortaleza interior que deseamos cultivar en nosotros mismos.

#### **PREGUNTA:**

¿Cómo la docilidad y la confianza en Dios como nuestro pastor pueden fortalecer nuestra resiliencia y templanza en la vida diaria?

En Don Bosco podemos rescatar muchos ejemplos de su confianza infinita en la Providencia y ¿tú? Piensa un poco en situaciones en las que hayas experimentado la necesidad de confiar en Dios y cómo esta confianza te ha ayudado a superar desafíos. (se puede generar un espacio para la escucha)

### **EL PACTO MARIANO:**

#### **Actividad:**

- Opción 1: "La Oveja y su Pastor"

Dividir a los estudiantes en grupos y asignarles roles de ovejas y pastores.

Los pastores guiarán a las ovejas a través de un laberinto o un camino con obstáculos, mientras que las ovejas deberán confiar en sus pastores y seguir sus instrucciones con los ojos vendados.

Después de la dinámica, reflexionen sobre la importancia de confiar en Dios como nuestro pastor y seguir su guía en nuestras vidas.

- Opción 2: "Camino de la Robustez"

Organiza a los estudiantes en grupos de aproximadamente 4-6 personas. Prepara un conjunto de tarjetas, una para cada grupo, con situaciones desafiantes relacionadas con la fe, proporciona una descripción breve, pero detallada de la situación. Estas situaciones pueden incluir:

- -Enfrentar críticas por creencias religiosas.
- -Tomar una decisión de ética difícil.
- -Afrontar la duda y la incertidumbre en la fe.
- -Defender los valores religiosos en situaciones sociales conflictivas.
- -Afrontar la pérdida de fe o la crisis espiritual.

Entrega una tarjeta a cada grupo y dales tiempo para leerla y discutirla entre ellos. Luego pide a cada grupo que identifique y proponga estrategias para mostrar robustez espiritual en ese contexto específico.



### **OREMOS CON MARÍA:**

Para concluir nuestro espacio recibimos de Don Bosco un mensaje muy especial:

Hoy quiero hablarles sobre una cualidad especial que María me propuso vivir: robusto. ¿Qué significa ser robusto? Significa tener una fortaleza interior que nos permite enfrentar los desafíos de la vida con confianza, esperanza y determinación, sabiendo que Dios está siempre con nosotros, guiándonos y fortaleciéndonos en cada paso del camino. Robusto para ser firmes y apasionados. La firmeza es la certeza de que eso que sueñas está en el latir del corazón de Dios.

Ser robusto en la fe no significa que no enfrentaremos dificultades, de hecho, en ocasiones, nuestra fe puede ser puesta a prueba por situaciones que parecen abrumadoras o desalentadoras. Pero es en estos momentos precisos donde nuestra robustez entra en juego.

¿Cómo podemos cultivar esta robustez en nuestra fe? Aquí hay algunas formas:

Oración Constante: mantener una comunicación constante con Dios a través de la oración nos fortalece y nos llena de paz, incluso en medio de las tormentas.

Estudio de la Palabra: sumergirnos en las escrituras nos nutre espiritualmente y nos da las herramientas para enfrentar los desafíos con sabiduría y discernimiento.

Comunidad de fe: estar rodeados de otros creyentes que comparten nuestra fe nos brinda apoyo, ánimo y la oportunidad de crecer juntos en la fe.

Confianza en Dios: Dios es nuestro pastor, Él nos da la confianza para enfrentar cualquier situación con valentía y esperanza.

Persistencia: no desanimarnos cuando nuestras oraciones no parecen ser respondidas inmediatamente, sino confiar en que Dios está obrando en su tiempo perfecto.

Recuerden, mis queridos jóvenes, que ser robusto en la fe no se trata de ser perfectos o no enfrentar dificultades, sino de confiar en la promesa de Dios de estar con nosotros en todo momento y en todo lugar. Recordemos que ser robustos en la fe no significa ser perfectos, sino estar dispuestos a crecer, aprender y confiar en Dios incluso en medio de las dificultades.

Con cariño: yon Bosco